



N

Nuestro archivo

9 años | 23 de abril de 2015

Hay más de 6.800 casas dañadas tras aluviones

El aluvión que afectó principalmente a la Región de Atacama dejó 6.899 casas con daños. Así se desprende del catastro realizado por el Ministerio de Vivienda y Urbanismo (Minvu).

Al 20 de abril se contabilizó un total de 14.078 viviendas en las comunas de Alto del Carmen, Chañaral, Copiapó, Diego de Almagro y Tierra Amarilla. Un 6% presenta daños no reparables.

5 años | 23 de abril de 2020

Vallenar llega a siete casos tras polémica por ataque

Confirmaron cuatro nuevos casos positivos de covid-19 en Atacama, tres de ellos de Vallenar que llega a un total de siete tras la polémica por la denuncia de un ataque a una familia contagiada realizada por el alcalde Cristian Tapia, lo cual fue desmentido horas después por parte del Jefe de Defensa Nacional en la región, Enrique Heyermann.

6 años | 23 de abril de 2019

Indagan presuntas presiones por proyecto

En octubre del año pasado se aprobó la continuidad operacional de la faena Atacama Kozan, sin embargo la Fiscalía investiga si hubo presiones gubernamentales a funcionarios de reparticiones públicas para que no se hicieran observaciones durante el análisis del proyecto. Un funcionario de la DGA que hizo requerimientos al proyecto fue desvinculado de la institución.